

Amtliche Bekanntmachungen

Birgit Meyers Erstlingswerk im Rathaus vorgestellt

„Schon als Jugendliche habe ich von einem eigenen Roman geträumt“, erzählte die seit 16 Jahren in Flachslanden lebende Autorin. „Seit dieser Zeit begleitet mich die Leidenschaft am Schreiben.“ Birgit Meyer, ursprünglich aus der Behindertenarbeit kommend, arbeitete nach einer längeren Erziehungspause einige Jahre im Buchhandel. 2005 begann



Bürgermeister Hans Henninger gratuliert Frau Birgit Meyer zur Veröffentlichung ihres Phantasieromanes „Laras Erwachen“.

sie ihr Erstlingswerk. „Lara und all die anderen Figuren aus dem Buch spukten mir zu diesem Zeitpunkt schon lange im Kopf herum“, erinnerte sich Frau Meyer. „Es war wirklich an der Zeit, meinen Traum zu realisieren und ihnen allen endlich Leben einzuhauchen.“

Innerhalb eines Jahres nahm das Buch Gestalt an. Weitere anderthalb Jahre später war mit RegioKom aus Aschaffenburg auch ein passender Verlag gefunden. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Mit „Laras Erwachen“ ist der Autorin ein ungewöhnlicher Wurf gelungen. Ein spannender Brückenschlag zwischen der Moderne und einer mittelalterlichen Phantasiewelt. Eine Fortsetzung des Romanes ist bereits in Arbeit.